

発行日 令和6年9月13日  
 発行者 緑園地区社会福祉協議会  
 代表 伊藤 正男  
 事務局 緑園地区社協 広報部

## 『新会長挨拶と緑園地区社協の目指す共助』

今年5月、緑園地区社会福祉協議会会長に就任しました伊藤正男と申します。前会長菅野英夫氏の長年の功勞に対し、心より感謝とお礼を申し上げます。

さて、会長として4カ月が過ぎ思うことは、福祉と云っても国、行政機関レベルの福祉政策などの公助と地域住民同士の助け合いや支え合いなどの共助があり、特に共助は次の3点が重要であると考えています。

- ① コミュニケーションと信頼です。身近な人とコミュニケーションを大切にし、お互いの思いや悩みを共有することが重要です。信頼関係を築き、率直に意見を交換し、お互いを尊重することで、支え合う社会を築く基盤となります。
- ② 助け合いの文化です。助け合いや支え合いの文化を育むため、日常的な行動から始めることが重要です。例えば、隣近所との交流を深める、困ったときに声をかけ合うなどの取り組みを行うことで、助け合いの意識を高めることができます。
- ③ 共有の場の創出です。身近な人と支え合うための場を創出することが重要です。地域のイベント、ボランティア活動など、共に参加し、協力し合える場を提供することで、人々がつながりを深めることができます。



伊藤正男新会長



緑園地区社協は関係諸団体やボランティアと連携し、身近な人とお互いに支え合える社会実現に向けて取り組んで行く所存であります。皆様のご支援ご協力をよろしくお願い致します。  
 (緑園地区社協会長 伊藤 正男)



## 令和6年度秋の主な行事のお知らせ

令和6年度緑園地区社協の行事は、新型コロナウイルス感染状況を考慮しつつ推進しておりますが秋に予定されている行事についてお知らせ致します。

開催日	第25回福祉ふれあい祭り 令和6年10月27日(日)	第8回キッズフェスティバル 令和6年11月17日(日)	緑園サロン9月出前講座(横浜銀行) 令和6年9月27日(金)
時間	9:30~14:00	10:00~12:00	13:30~15:30
場所	地域交流センター・ひかりの園	地域交流センター多目的ホール	地域交流センター多目的ホール
内容	演芸及び模擬店各種	子育て相談・各種ゲーム	詐欺被害に遭わないために

令和6年度第25回緑園福祉ふれあい祭り  
**ふれあい祭り**  
 10月27日(日)開催  
 緑園地域交流センター  
 9:30~14:00(雨天決行)  
 和太鼓、ダンス、交流の場

第8回キッズフェスティバル  
 11月17日(日)開催  
 地域交流センター多目的ホール  
 10:00~12:00  
 キッズの企画、お楽しみ会

緑園サロン  
 2024年10月~12月の行事予定  
 9月27日(金) 13:30~15:30  
 詐欺被害に遭わないために

ふれあい祭り、キッズフェスティバル等、ただいま実行委員会を経て企画・実行に向けて準備しております。チラシができ次第皆さんに配布しますので是非ご参加ください。お楽しみに!!



## 「第14回室内ゲーム(麻雀)大会」開催!



緑園地区社協、地区シニア連合共催の室内ゲーム(麻雀)大会が7月25日(木)緑園地域交流センターで開催されました。今年度は申し込み方法を申込書のポスティングとモバイル(QRコード)による二本立てで参加者募集を行いました。今年度は早々に定員に達しました。ただ残念なことに連日の猛暑の為か事前に出場を辞退される方もおられ、当初の予定の8卓32名から7卓28名での開催となりました。当日は伊藤緑園地区社協会長の挨拶と桂実行委員による競技説明の後、熱戦が繰り広げられ、優勝は西の街 山本さん、2位は東の街 吉川さん、3位は東の街 林田さんが入賞されました。今年度は、従来手作業で集計していた模造紙の点数表を電子化したため、競技終了とほぼ同時にプロジェクターで成績発表ができ、電子化されたスコアボードを見ながら各賞の表彰式を行い無事4時間に及ぶ大会に幕を閉じました。

第14回室内ゲーム(麻雀)大会 主催:緑園地区社会福祉協議会

室内ゲーム大会実行委員会



今年こそは頑張るぞ



何がもらえるかな



入賞おめでとう

第14回室内ゲーム大会					第14回室内ゲーム大会					第14回室内ゲーム大会													
順位	1	2	3	合計	お名前	順位	1	2	3	合計	お名前	順位	1	2	3	合計	お名前						
1	28	-10	20	38	山本 雅生	21	-18	-11	-10	-39	河野 文雄	1	28	-10	20	38	山本 雅生	21	-18	-11	-10	-39	河野 文雄
2	18	-12	18	36	吉川 祐正	22	-17	-10	-10	-37	藤原 直志	2	18	-12	18	36	吉川 祐正	22	-17	-10	-10	-37	藤原 直志
3	7	-12	28	47	林田 健一	23	-8	-12	-19	-39	松井 広志	3	7	-12	28	47	林田 健一	23	-8	-12	-19	-39	松井 広志
4	18	-11	-8	39	新井 健一	24	-18	-13	-19	-50	藤原 直志	4	18	-11	-8	39	新井 健一	24	-18	-13	-19	-50	藤原 直志
5	-11	8	22	29	小林 健一	25	-17	-12	-19	-48	山本 雅生	5	-11	8	22	29	小林 健一	25	-17	-12	-19	-48	山本 雅生
6	22	8	-10	20	河野 雅也	26	-18	-18	-8	-44	中野 康夫	6	22	8	-10	20	河野 雅也	26	-18	-18	-8	-44	中野 康夫
7	17	-11	4	10	岸 正	27	-18	-9	-18	-45	内田 健一	7	17	-11	4	10	岸 正	27	-18	-9	-18	-45	内田 健一
8	-11	28	-19	19	新井 健一	28	-18	-12	-17	-47	大井 雅夫	8	-11	28	-19	19	新井 健一	28	-18	-12	-17	-47	大井 雅夫
9	18	-11	18	36	山本 雅生	29	-18	-12	-18	-48	藤原 直志	9	18	-11	18	36	山本 雅生	29	-18	-12	-18	-48	藤原 直志
10	-11	-11	28	17	高島 康夫	30	-14	-12	-19	-45	河野 文雄	10	-11	-11	28	17	高島 康夫	30	-14	-12	-19	-45	河野 文雄

## 緑園連合夏祭り各種団体活動報告

夏休み恒例の緑園連合夏祭りが8月3日(土)緑園学園グラウンドにて開催され、子供たちの熱のこもった出し物、沢山の模擬店で来場者も多く大いに盛り上がりました。環境事業推進委員会は、食べ物の容器や食べ残しの処理は本部席前に設置したごみ集積所で環境事業推進の立ち合いでゴミ分別回収の協力、緑園学園のご厚意で冷房の効いた多目的室の開放で出演者控室・更衣室、乳幼児の休憩、救護室として使用し、救護席で保健活動委員会の待機し対応しました。交通安全協会では、緑園学園正門前での来場者の交通整理をしました。皆様のご協力で今年度も夏祭りを無事終了することができました。ご協力ありがとうございました。



大勢の来場者



ゴミ回収ご協力ありがとう



救護室で待機



交通整理ご苦勞様です

## お待たせしました ”流しソーメン” 復活

8月24日(土)残暑厳しい中、緑園青少年居場所作り協議会では夏休み恒例のペットボトルロケットとばしと5年ぶりに復活しました流しソーメンを行いました。当日は交流センターで持ってきたペットボトルでロケットを作り、東公園で水浸しになりながらロケットを飛ばし楽しみました。その後交流センター裏手に移り、久々の流しソーメンなので初めて経験する子供達も多く皆大喜びでたくさん食べました。緑園青少年居場所居場所作り協議会代表 松井広志



ロケット飛ばし



たくさん食べてね



ソーメン流します

